

Península de Guanahacabibes

Categoría: Turismo

Publicado: Lunes, 16 Abril 2018 07:51

Escrito por Ivania Díaz

Visto: 20674

La Península de Guanahacabibes se ubica en el extremo más occidental de la provincia de Pinar del Río, municipio Sandino, tiene una extensión de 1 060 Km² y sus características especiales, de gran importancia ambiental, la tipifican como una Reserva de la Biosfera de excepcionales valores naturales.

En la actualidad, constituye el escenario más seguro en Cuba para la reproducción de tres tipos de tortugas marinas -tortuga verde, caguama, y carey- que escogen las costas de la península para anidar durante mayo y septiembre, siendo julio y agosto los meses picos de este proceso biológico. Guardabosques, ecologistas y turistas participan cada año en esta experiencia única cuyo objetivo principal es precisamente proteger estas especies en peligro de extinción.

Esta zona posee una de las playas con mejores fondos marinos de toda Cuba, María la Gorda, donde se ubica el Centro Internacional de Buceo que cada año dentro de sus actividades principales convoca al evento de fotografía subacuática Imasub.